Articolo Determinativo (definito):  THE  

L'articolo determinativo in inglese si usa meno che in italiano: 

Si usa davanti:

1) per parole già menzionate (ripetizioni); 

2) a nomi seguiti da specificazione;

3) a nomi di persone, cose ben note a tutti o entità uniche; (the earth, the sky, the sun, the moon, the sea etc.)

4) ad aggettivi che rappresentano una categoria; (the old, the young)

5) a nomi di mari, fiumi, arcipelaghi, catene montuose, deserti;

6) a nomi plurali di nazioni e intere famiglie;  (es. the United States; The Smiths) 

7) a numeri ordinali e cardinali al plurale (es. In the 1800s, In the Fourties, Elizabeth the first)

Al contrario non si usa:

1) con aggettivi e pronomi possessivi; (my house; this is your car)

2) con nomi in senso generale (es. I like yellow flowers; Life is not easy; Life is full of surprise; 

3) con i nomi propri preceduti da Mr., Mrs. etc; (That is Mr. Brown)

4) con titoli onorifici seguiti da nome o cognome; 

5) con nomi di stagioni, anni, giorni, con nomi dei pasti, con nomi geografici propri al singolare (France, Mount Kenya, Sicily etc.)

6) con moni di città, continenti, isole, montange;

7) con nomi singolari di nazioni;

8) con nomi di lingue; 

9) con nomi di giochi o sport:

10) con nomi quali: home, work, school, bed, church, hospital (es. I go to work) 

11) con alcuni numeri cardinali: (Look at page twenty; It's nine o'oclock; He was born in 1970).

Articolo Indeterminativo (indefinito): A; AN: 

- a si usa con consonante o vocale che fa ju 

- an si usa con vocale o con h muta (an hour, an honest, an honour, an heir..) 

Quando si usa:

Generalmente come in italiano, inoltre

1) Con senso di "uno", per nomi numerabili menzionati per la prima volta.

2) Con senso di "al, per" (es. Four times a day) 

3) Con senso "di un certo.." (es. I was introduced to a Mr. Brandley)

4) In certe espressioni quali: to be in a hurry, to have a cold, to make a noise etc. 

5) Per nomi rappresentanti di una classe o categoria (es. He has a computer)
